

# *Le président vénézuélien lance un appel à augmenter la production nationale*

---



Caracas, 10 juillet (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a lancé un appel à augmenter la production nationale et l'efficacité des entreprises du pays afin de faire face à la guerre économique déclenchée par la droite locale.

Au cours d'une visite au Campement Idéologique Venezuela Puissance, organisée à l'occasion du 12<sup>e</sup> anniversaire de la création du Front de lutte sociale Francisco de Miranda, Nicolás Maduro a accusé l'opposition et ses complices internationaux d'essayer d'entraver le fonctionnement de l'économie vénézuélienne.

Le chef de l'État vénézuélien a expliqué que cette guerre économique et la chute des prix du brut poussent le pays à diversifier la production et à sortir de la dépendance du pétrole.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62076-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-augmenter-la-production-nationale>



**Radio Habana Cuba**